



TRANSGOURMET

France

Communiqué de presse,
Valenton, 28 avril 2020

Chefs en Or : le concours culinaire Transgourmet est reporté en 2022

Face à une crise sanitaire sans précédent ne permettant ni la préparation des candidats ni l'organisation d'épreuves dans des conditions optimales et sereines, Transgourmet a pris la décision de reporter son concours Chefs en Or prévu cette année.

Créé en 2004 par Transgourmet, Chefs en Or s'adresse aux candidats Chefs et Espoirs. Ce concours international a lieu tous les deux ans et met en compétition des candidats venus de France, Allemagne, Autriche, Pologne, Roumanie, Russie et Suisse.

Les finales France et Internationale prévues, respectivement, le 15 juin 2020 et les 15 et 16 novembre 2020 sont donc reportées en 2022.

Transgourmet tient à remercier les Chefs Michel Roth, Christian Le Squer et Thierry Marx qui avaient renouvelé leur présidence cette année, ainsi que tous les candidats qui s'étaient préparés à concourir.

Rendez-vous est pris en 2022 pour une nouvelle édition qui mettra à nouveau à l'honneur les chefs et les espoirs qui, après cette crise, auront sans aucun doute à cœur de défendre et réinventer la cuisine de demain !

Contact Presse :

Gaëlle Kerrec, Responsable Communication et Digital

Transgourmet France, ZAC du Val Pompadour -17 Rue Ferme de la Tour - CS 10005 - 94460 Valenton

Tél.: +33 1 46 76 62 40, e-mail: gaelle.kerrec@transgourmet.fr

Vous trouverez également ce communiqué sur : www.transgourmet.fr

  @chefsenor